

## NEUES FÜHRUNGSDUO BEI FRERICHS GLAS START IN DIE VIERTE GENERATION

Seit dem 1. Mai ist die Geschäftsführung der Frerichs Glas GmbH mit Sitz im norddeutschen Verden / Aller und Lüneburg mit einem neuen Führungsduo besetzt. Damit leiten Simon Cordes (32) und Dr. Jan Wennemer (36) das Familienunternehmen in vierter Generation weiter. Während Wennemer auch künftig die produktionsnahen Bereiche des Unternehmens sowie die Zentralfunktionen Einkauf und IT lenken wird, verantwortet Cordes die Unternehmensfelder Vertrieb, Marketing, Finanzen und Personal.

Die neue Unternehmensleitung von Frerichs Glas bedankte sich im Rahmen einer firmeninternen Veranstaltung bei den bisherigen Geschäftsführern Reinhard Cordes und Wal-



**„Schlüsselübergabe“ in der Geschäftsführung der Frerichs Glas GmbH (v.l.): Reinhard Cordes, Simon Cordes, Dr. Jan Wennemer, Walter Tietz.**

ter Tietz. „Im 142. Jahr der Unternehmensgeschichte und im 104. Jahr unter der Führung der Familie Cordes wurde nun das Unternehmen vertrauensvoll in die Hände meines Sohnes gegeben“, beschrieb Reinhard Cordes auf den Generationenwechsel. Mit seinem tatkräftigen Engagement entwickelte Cordes das Unternehmen erfolgreich weiter und prägte die Marke Frerichs Glas. Walter Tietz und Reinhard Cordes schieden planmäßig zum 30. April 2018 aus der Geschäftsführung aus. Das Unternehmen ist mit zwei Standorten in Norddeutschland (Verden und Lüneburg) und 230 Mitarbeitern einer der führenden Spezialisten im Bereich Glas und Kunststoff in der Region.